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Ao oitavo dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três, reuniram-se, às quatorze horas por meio 5 

de reunião híbrida (presencial e videoconferência), os membros que integram o Programa de Pós-6 

Graduação em Ciências Naturais (PPGCN) sob a presidência da coordenadora Profa. Dra. Larissa 7 

Monteiro Rafael, contando com a participação dos conselheiros: Prof. Dr. José Ronaldo dos Santos, 8 

Prof. Dr. Cristiano Aprígio dos Santos, Prof. Dr. Eduardo José dos Reis Dias, Prof.ª Dr.ª Lívia Cristina 9 

Rodrigues Ferreira Lins, Prof. Dr., Prof. Dr. Marcos Vinícius Meiado, Prof. Dr. Renato Santos Araújo, 10 

Prof. Dr. Juliano Ricardo Fabricante, Prof. Dr. Moacir Dos Santos Andrade, Prof. Dr. João Paulo 11 

Mendonça Lima, Prof. Dr. Tiago Nery Ribeiro, Prof.ª Dr.ª Deise Maria Furtado de Mendonça Martins, 12 

Profa. Dra. Marcela Eugenia da Silva Caceres, Prof. Dr. José Gerivaldo dos Santos Duque, Profa. Dra. 13 

Elizamar Ciríaco da Silva, Prof. Dr. Luciano Evangelista Fraga, Prof. Dr. Leonardo Cruz da Rosa, 14 

Profa. Dra. Milene Rodrigues Martins, Profa. Dra. Daniela Droppa Almeida, Prof. Dr. Camilo Bruno 15 

Ramos de Jesus, Prof. Dr. Cristiano Teles de Meneses, Prof. Dr. Auderlan Mendonça de Gois, Prof. 16 

Dr. Marcio Andrei Guimarães, Prof. Dr. Daniel Rodrigues de Lira, Prof. Dr. Marcelo Leite dos Santos, 17 

Profa. Dra. Keyla Manuela Alencar da Silva Alves, Profa. Dra. Valéria Priscila de Barros, além das 18 

representantes discentes Flavia Fabrina Santos e Emile Costa Lima e do secretário Jeferson Silva de 19 

Jesus. Antes de iniciar a reunião foi pedido que todos se apresentassem falando de suas formações e 20 

suas áreas de pesquisa, em seguida foi pedido a inclusão de dois pontos de pauta: Descredenciamento 21 

da aluna Mirella Ítala de Almeida Gabriel Santos e Homologação do pedido de defesa do Alunos José 22 

Lucas Santos. A reunião teve como pontos de pauta: 1. Informes; 2. Aprovação da Ata da última 23 

ocorrida em 26/10/2023, 3. Atividades Complementares I da aluna Iara Ferreira da Silva; 4. 24 

Atividades Complementares I e II da aluna Natalia de Jesus Santos; 5. Atividades 25 

Complementares I e II da aluna Adla Vitória do Vale Nascimento; 6. Criação da comissão de 26 

divulgação sociocientífica; 7. Pedido de co-orientação para a aluna Flávia Fabrina Santos (Prof. 27 

Dr. Márcio Andrei Guimarães); 8. Requerimento do Prof. Dr. Marcos Meiado para carta-28 

convite de professora colaboradora para Profa. Dra. Tainan Amorim Santana; 9. Homologação 29 

do resultado do processo seletivo edital PPGCN/POSGRAP 02/2022 e 03/2022; 10. Homologação 30 

das bancas de defesa; 11. Redefinição da comissão de Atualização da IN da curricularização; 12. 31 

Ampliação do teste de proficiência (demanda discente); 13. Definição de calendários para as 32 

bancas PROASA; 14. Ofertas 2023.1; 15. Pedido de desligamento do aluno Alberto Santana da 33 

Cruz; 16. Descredenciamento do aluno Diego Alexandre Alves de Melo Lima; 17. Pedido de 34 

prorrogação de defesa para a aluna Andrea Maria dos Santos (3 meses); 18. Pedido de 35 

prorrogação de defesa para a aluna Mônica Santos Oliveira (2 meses); 19. Pedido de prorrogação 36 

de defesa para a aluna Gabrielle Neris Lima (2 meses); 20. Pedido de prorrogação de defesa para 37 

aluna Tatiana Maria dos Santos Dias (3 meses); 21. Pedido de prorrogação de defesa para o 38 

aluno José Bomfim Santiago Junior (3 meses); 22. Eleição para coordenação PPGCN 2023/24; 39 

23. Descredenciamento da aluna Mirella Ítala de Almeida Gabriel Santos; 24. Homologação do 40 
pedido de defesa do Alunos José Lucas Santos; 25. O que ocorrer. A presidente agradeceu a 41 

presença de todos e iniciou a reunião. 1. Informes -  A Profa. Larissa informa que será enviada aos 42 

professores antigos o formulário para preenchimento das informações das atividades realizadas pelos 43 

professores para a plataforma sucupira em seguida ressalta o resultado do último quadriênio, A profa. 44 

Pede aos orientadores que enviem uma carta permitindo o recebimento das dissertações, o secretário 45 

Jeferson pede a fala e solicita que os professores atualizem seus lattes e explica o funcionamento de 46 
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do sistema NIPPEC para empréstimo de equipamento e reservas de salas; 2. Aprovação da Ata da 47 

última ocorrida em 26/10/2023 -  A Profa. Larissa pergunta aos demais se alguém tem objeção a 48 

respeito do conteúdo da Ata, sem objeções foi posto em regime de votação sendo aprovada de forma 49 

unanime; 3. Atividades Complementares I da aluna Iara Ferreira da Silva - A Profa. Larissa leu 50 

o parecer, onde o parecerista deu parecer favorável, que em seguida foi posto em regime de votação 51 

sendo aprovado de forma unanime.; 4. Atividades Complementares I e II da aluna Natalia de Jesus 52 

Santos - A Profa. Larissa leu o parecer, onde o parecerista deu parecer favorável, que em seguida foi 53 

posto em regime de votação sendo aprovado de forma unanime.; 5. Atividades Complementares I e 54 

II da aluna Adla Vitória do Vale Nascimento - A Profa. Larissa leu o parecer, onde o parecerista 55 

deu parecer favorável, que em seguida foi posto em regime de votação sendo aprovado de forma 56 

unanime.; 6. Criação da comissão de divulgação sociocientífica – A Profa. Larissa explica a 57 

necessidade e o que seria de competência da comissão estendendo o convite para os alunos Natália de 58 

Jesus Santos e Vinicius Dantas Andrade e para o técnico Jeferson Silva de Jesus que aceitaram 59 

participar da comissão; 7. Pedido de co-orientação para a aluna Flávia Fabrina Santos (Prof. Dr. 60 

Márcio Andrei Guimarães) – A Profa. Larissa lê a carta enviada pela Profa. Valéria, que em seguida 61 

coloca em regime de votação sendo aprovada de forma unanime; 8. Requerimento do Prof. Dr. 62 

Marcos Meiado para carta-convite de professora colaboradora para Profa. Dra. Tainan Amorim 63 
Santana – A Profa. Larissa passa a palavra para o Prof. Marcos Meiado que explica o porquê do 64 

convite para a professora em questão, em seguida explica como se dá o processo de convite e em 65 

sequência é posto em regime de votação sendo aprovado de forma unanime.; 9. Homologação do 66 

resultado do processo seletivo edital PPGCN/POSGRAP 02/2022 e 03/2022 – A Profa. Larissa 67 

apresenta a lista de inscritos aprovados e em seguida coloca em regime de votação, sendo aprovado de 68 

forma unanime; 10. Homologação das bancas de defesa – A profa. Larissa faz a leitura da lista das 69 

bancas: Kelianne Carolina Targino de Araújo (Juliano Ricardo Fabricante, Marcos Vinicius Meiado e 70 

Vênia Camelo de Souza), Eliziane Vitória Santos (José Ronaldo dos Santos, Auderlan Mendonça de 71 

Gois e Daniel Delgado Queissada), Daianne Santos dos Anjos (Marcos Vinícius Meiado, Valéria 72 

Priscila de Barros e Maria de Lara Palmeira de Macedo Arguelho), em seguida foi posto em regime 73 

de votação sendo aprovado de forma unanime; 11. Redefinição da comissão de Atualização da IN 74 

da curricularização – A Profa. Larissa fala da necessidade de atualização da comissão, após 75 

explicação a Profa. Larissa pergunta quem gostaria de fazer parte, onde as seguintes pessoas se 76 

prontificaram: Prof. Dr José Ronaldo dos Santos, Prof. Dr Renato Santos Araujo, Profa. Dra Daniela 77 

Droppa Almeida, Prof. Dr. Eduardo José dos Reis Dias e a aluna Kathleen Alves da Silva; 12. 78 

Ampliação do teste de proficiência (demanda discente) – A Profa. Larissa passa a palavra para as 79 

representantes discentes que explicam a situação, em seguida abriu-se um debate onde foi discutido o 80 

problema de ampliar o teste de proficiência para outras línguas, em seguida foi posto em regime de 81 

votação onde a maioria decidiu pela não ampliação da prova para outras línguas; 13. Definição de 82 

calendários para as bancas PROASA – A Profa. Larissa explica para os novos professores o que é 83 

a banca PROASA em seguida entra em consenso com os demais para que as bancas ocorram até o 84 

final de março; 14. Ofertas 2023.1 – A Profa. Larissa pergunta aos presentes quem gostaria de ofertar 85 

disciplina, ficando da seguinte forma: Conceitos Fundamentais de Ensino de Ciências Naturais com o 86 

Prof. Dr. Renato Santos Araújo, Estatística Aplicada às Ciências Naturais com o Prof. Dr. Marcelo 87 

Leite dos Santos, Meio Ambiente e Saúde com a Profa. Dra. Daniela Droppa Almeida, Metodologia 88 

de Pesquisa Científica com a Profa. Dra. Deise Maria Furtado de Mendonça Martins, Seminários de 89 

Ciências Naturais I com José Ronaldo dos Santos, Seminários de Ciências Naturais II com os 90 

Professores doutores Luciando Evangelista Fraga e Victor Hugo Vitorino Sarmento, Tópicos em 91 

Ciências Naturais com os professores doutores Eduardo José dos Reis Dias, João Paulo Mendonça 92 

Lima e José Ronaldo dos Santos; 15. Pedido de desligamento do aluno Alberto Santana da Cruz – 93 
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A Profa. Larissa lê o e-mail enviado pelo aluno que em seguida é posto em regime de votação sendo 94 

aprovado de forma unanime; 16. Descredenciamento do aluno Diego Alexandre Alves de Melo 95 

Lima – A Profa. Larissa explica a situação do aluno que reprovou em duas disciplinas em seguida foi 96 

posto em regime de votação sendo aprovado de forma unanime; 17. Pedido de prorrogação de defesa 97 

para a aluna Andrea Maria dos Santos (3 meses) – A Profa. Larissa lê a carta de pedido de 98 

prorrogação contendo todos os informes exigidos pela resolução 04/2021 do CONEPE referentes a 99 

pós-graduação, em seguida é posto em regime de votação sendo aprovado de forma unanime; 18. 100 

Pedido de prorrogação de defesa para a aluna Mônica Santos Oliveira (2 meses) – A Profa. Larissa 101 

lê a carta de pedido de prorrogação contendo todos os informes exigidos pela resolução 04/2021 do 102 

CONEPE referentes a pós-graduação, em seguida é posto em regime de votação sendo aprovado de 103 

forma unanime; 19. Pedido de prorrogação de defesa para a aluna Gabrielle Neris Lima (2 meses) 104 

– A Profa. Larissa lê a carta de pedido de prorrogação contendo todos os informes exigidos pela 105 

resolução 04/2021 do CONEPE referentes a pós-graduação, em seguida é posto em regime de votação 106 

sendo aprovado de forma unanime; 20. Pedido de prorrogação de defesa para aluna Tatiana Maria 107 

dos Santos Dias (3 meses) – A Profa. Larissa lê a carta de pedido de prorrogação contendo todos os 108 

informes exigidos pela resolução 04/2021 do CONEPE referentes a pós-graduação, em seguida é posto 109 

em regime de votação sendo aprovado de forma unanime; 21. Pedido de prorrogação de defesa para 110 

o aluno José Bomfim Santiago Junior (3 meses) – A Profa. Larissa lê a carta de pedido de 111 

prorrogação contendo todos os informes exigidos pela resolução 04/2021 do CONEPE referentes a 112 

pós-graduação, em seguida é posto em regime de votação sendo aprovado de forma unanime; 22. 113 

Eleição para coordenação PPGCN 2023/24 – A Profa. Larissa fala sobre a última gestão e como se 114 

deu sua chegada a coordenação do programa, definida em reunião passada, em seguida pergunta se 115 

teria mais alguém disposto a ocupar o cargo, não houve interessados, então foi formada uma chapa 116 

com a atual coordenadora Profa. Dra. Larissa Monteiro Rafael e o Professor Dr. Eduardo José dos Reis 117 

Dias, que em seguida foi posto em regime de votação sendo aprovada de forma unanime; 23. 118 

Descredenciamento da aluna Mirella Ítala de Almeida Gabriel Santos -  A profa. Larissa explica 119 

toda a situação envolvendo a aluna que em seguida é posto em regime de votação sendo aprovada de 120 

forma unanime; 24. Homologação do pedido de defesa do Alunos José Lucas Santos -  A Profa. 121 

Larissa lê o pedido onde consta a seguinte banca: Prof. Dr. Daniel Rodrigues de Lira, Profa. Dra. 122 

Larissa monteiro Rafael e Prof. Dr. Lucas Costa de Souza Cavalcanti, em seguida foi posto em regime 123 

de votação sendo aprovada de forma unanime; 25. O que ocorrer – A Profa. Larissa abriu para os 124 

demais, não houve mais nenhum assunta ser tratado. Sem mais assuntos a serem tratos, a Profa. Larissa 125 

agradeceu a presença de todos e, eu, Jeferson Silva de Jesus, lavrei a presente ata que, depois de lida e 126 

aprovada, será assinada por mim e pelos presentes. Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho, em 127 

oito de fevereiro de dois mil e vinte três. 128 
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Aos quinze dias do mês de março de dois mil e vinte e três, reuniram-se, às nove horas por meio de 5 

reunião híbrida (presencial e videoconferência), os membros que integram o Programa de Pós-6 

Graduação em Ciências Naturais (PPGCN) sob a presidência da coordenadora Profa. Dra. Larissa 7 

Monteiro Rafael, contando com a participação dos conselheiros: Prof. Dr. José Ronaldo dos Santos, 8 

Prof. Dr. Cristiano Aprígio dos Santos, Prof. Dr. Eduardo José dos Reis Dias, Prof.ª Dr.ª Lívia Cristina 9 

Rodrigues Ferreira Lins, Prof. Dr., Prof. Dr. Marcos Vinícius Meiado, Prof. Dr. Renato Santos Araújo, 10 

Prof. Dr. Juliano Ricardo Fabricante, Prof. Dr. Victor Hugo Vitorino Sarmento, Prof. Dr. João Paulo 11 

Mendonça Lima, Prof. Dr. Tiago Nery Ribeiro, Prof.ª Dr.ª Deise Maria Furtado de Mendonça Martins, 12 

Profa. Dra. Marcela Eugenia da Silva Caceres, Prof. Dr. José Gerivaldo dos Santos Duque, Profa. Dra. 13 

Elizamar Ciríaco da Silva, Prof. Dr. Luciano Evangelista Fraga, Prof. Dr. Leonardo Cruz da Rosa, 14 

Profa. Dra. Milene Rodrigues Martins, Profa. Dra. Daniela Droppa Almeida, Prof. Dr. Camilo Bruno 15 

Ramos de Jesus, Prof. Dr. Cristiano Teles de Meneses, Prof. Dr. Auderlan Mendonça de Gois, Prof. 16 

Dr. Marcio Andrei Guimarães, Prof. Dr. Daniel Rodrigues de Lira, além das representantes discentes 17 

Flavia Fabrina Santos, Emile Costa Lima, Josiely de Oliveira, Joyce da Costa Oliveira e do secretário 18 

Jeferson Silva de Jesus. Antes de iniciar a reunião foi pedido a inclusão de sete pontos de pauta: Pedido 19 

de agendamento de defesa da aluna Mônica Santos Oliveira; homologação de defesa dos alunos: 20 

Riclécia Fraga Santos, Kelianne Carolina Targino de Araújo, Eliziane Vitória Santos, José Lucas 21 

Santos e Daianne Santos dos Anjos; Atividades complementares da aluna Beatriz Mota Texeira; 22 

Aprovação de aproveitamento de estudo da aluna Beatriz Mota Texeira; Após a provação inclusão dos 23 

pontos a Profa. Larissa leu a pauta: 1. Informes; 2. Apresentação da representação discente turma 24 

2023; 3. Aprovação da Ata da última ocorrida em 08/02/2023; 4. Apreciação de indicação de 25 

orientadores para a turma de 2023; 5. Revisão e formação de comissões; 6. Atividade 26 

complementar I da aluna Marilene Rodrigues Silva; 7. Atividade complementar II da aluna 27 

Kathlleen Alves da Silva; 8. Estágio docência da aluna Mônica Santos Oliveira; 9. Estágio 28 
docência da aluna Kathlleen Alves da Silva;  10. O que ocorrer. A presidente agradeceu a presença 29 

de todos e iniciou a reunião. 1. Informes -  A Profa. Larissa informa que fará uma sondagem para 30 

saber o quantitativo de bolsas disponíveis para implementação na turma de 2022, em seguida pede 31 

para os professores que não enviaram o formulário da Sucupira que façam o envio o mais rápido 32 

possível, logo após a Profa. Larissa passa a palavra para as representantes discentes que fazem pedido 33 

de mais ofertas de disciplina na área de ensino; 2. Apresentação da representação discente turma 34 

2023 -  A Profa. Larissa pede que as alunas Josiely de Oliveira e Joyce da Costa Santos Oliveira se 35 

apresentem, novas representantes discentes; 3. Aprovação da Ata da última ocorrida em 08/02/2023 36 

-  A Profa. Larissa pergunta aos demais se alguém tem objeção a respeito do conteúdo da Ata, sem 37 

objeções foi posto em regime de votação sendo aprovada de forma unanime; 4. Apreciação de 38 

indicação de orientadores para a turma de 2023 – A Profa. Larissa lê por ordem de aprovação o 39 

nome dos alunos aprovados para a turma de dois mil e vinte e três, com os possíveis orientadores para 40 

cada aluno da seguinte forma: Tiago de Jesus Santos (Cristiano Aprígio dos santos), Lara Fabian 41 

Rodrigues de Jesus (Juliano Ricardo Fabricante), Josefa Jaqueline Santos Oliveira (Eduardo José dos 42 

Reis Dias), Paulo Henrique de Jesus da Cunha (Marcos Vinícius Meiado), Aline Lima dos Santos 43 

(Larissa Monteiro Rafael), Raquel Ferreira da Silva Santos (Larissa Monteiro Rafael), Luana 44 

Mendonça Costa Teles (Deise Maria Furtado de Mendonça Martins), Layla Millena Andrade Silveira 45 

(Lívia Cristina Rodrigues Ferreira Lins), José Luanderson Santos Andrade (Renato Santos Araújo), 46 
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Josiely de Oliveira (Renato Santos Araújo), Mylena Nascimento Santos (João Paulo Mendonça Lima), 47 

Nicolas de Almeida (João Paulo Mendonça Lima), Lucas Teles da Silva Santos (João Paulo Mendonça 48 

Lima), Edilane dos Santos (Marcelo Leite dos Santos), Vinicius Pereira da Costa (Renato Santos 49 

Araújo), Joyce da Costa Santos Oliveira (Renato Santos Araújo), Gabriel Santos Oliveira (Cristiano 50 

Aprígio dos Santos), Adson de Santana Santos (Larissa Monteiro Rafael) e Daniela da Silva Lapa 51 

(Lívia Cristina Rodrigues Ferreira Lins)v , sem objeções foi posto em regime de votação sendo 52 

aprovada de forma unanime; 5. Revisão e formação de comissões – A Profa. Larissa pergunta aos 53 

presentes quem ainda teria interesse de participar das comissões existentes e ficou de perguntar aos 54 

que não participaram da reunião se gostariam de continuar nas comissões que já se encontravam, 55 

finalizando na próxima reunião do conselho; 6. Atividade complementar I da aluna Marilene 56 

Rodrigues Silva – A Profa. Larissa leu o parecer favorável, que em seguida foi posto em regime de 57 

votação sendo aprovado de forma unanime; 7. Atividade complementar II da aluna Kathlleen Alves 58 

da Silva – A Profa. Larissa leu o parecer favorável, que em seguida foi posto em regime de votação 59 

sendo aprovado de forma unanime; 8. Estágio docência da aluna Mônica Santos Oliveira – A Profa. 60 

Larissa leu o parecer favorável, que em seguida foi posto em regime de votação sendo aprovado de 61 

forma unanime; 9. Estágio docência da aluna Kathlleen Alves da Silva – A Profa. Larissa leu o 62 

parecer favorável, que em seguida foi posto em regime de votação sendo aprovado de forma unanime; 63 

10. Pedido de agendamento de defesa da aluna Mônica Santos Oliveira - A Profa. Larissa lê o 64 

pedido onde consta a seguinte banca: Prof. Dr. José Ronaldo dos Santos, Profa. Dra. Pollyana Caldeira 65 

Leal e Profa. Dra. Mônica Andrade Modesto, em seguida foi posto em regime de votação sendo 66 

aprovada de forma unanime; 11. Homologação de defesa da aluna Riclécia Fraga Santos - A Profa. 67 

Larissa lê o pedido onde consta a seguinte banca: Prof. Dr. Marcos Vinicius Meiado, Prof. Dr. Luiz 68 

Palhares Neto e Profa. Dra. Joana Paula Bispo Nascimento, em seguida foi posto em regime de votação 69 

sendo aprovada de forma unanime; 12. Homologação de defesa da aluna Kelianne Carolina 70 

Targino de Araújo - A Profa. Larissa lê o pedido onde consta a seguinte banca: Prof. Dr. Juliano 71 

Ricardo Fabricante, Prof. Dr. Marcos Vinicius Meiado e Profa. Dra. Vênia Camelo de Souza, em 72 

seguida foi posto em regime de votação sendo aprovada de forma unanime; 13. Homologação de 73 

defesa da aluna Eliziane Vitória Santos - A Profa. Larissa lê o pedido onde consta a seguinte banca: 74 

Prof. Dr. José Ronaldo dos Santos, Prof. Dr. Auderlan Mendonça de Gois e Prof. Dr. Daniel Delgado 75 

Queissada, em seguida foi posto em regime de votação sendo aprovada de forma unanime; 14. 76 

Homologação de defesa do aluno José Lucas Santos - A Profa. Larissa lê o pedido onde consta a 77 

seguinte banca: Prof. Dr. Daniel Rodrigues de Lira, Profa. Dra. Larissa Monteiro Rafael e Prof. Dr. 78 

Lucas Costa de Souza Cavalcanti, em seguida foi posto em regime de votação sendo aprovada de forma 79 

unanime; 14. Homologação de defesa da aluna Daianne Santos dos Anjos - A Profa. Larissa lê o 80 

pedido onde consta a seguinte banca: Prof. Dr. Marcos Vinicius Meiado, Profa. Dra. Valéria Priscila 81 

de Barros e Profa. Dra. Maria de Lara Palmeira de Macedo Arguelho, em seguida foi posto em regime 82 

de votação sendo aprovada de forma unanime; 15. Atividades complementares da aluna Beatriz 83 

Mota Texeira – A Profa. Larissa leu o parecer favorável, que em seguida foi posto em regime de 84 

votação sendo aprovado de forma unanime; 16. Aprovação de aproveitamento de estudo da aluna 85 

Beatriz Mota Texeira - – A Profa. Larissa leu o parecer favorável, que em seguida foi posto em 86 

regime de votação sendo aprovado de forma unanime; 17. O que ocorrer – A Profa. Larissa abriu 87 

para os demais, não houve mais nenhum assunta ser tratado. Sem mais assuntos a serem tratos, a Profa. 88 

Larissa agradeceu a presença de todos e, eu, Jeferson Silva de Jesus, lavrei a presente ata que, depois 89 

de lida e aprovada, será assinada por mim e pelos presentes. Campus Universitário Prof. Alberto 90 

Carvalho, em quinze de março de dois mil e vinte três. 91 
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Aos dez dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, reuniram-se, às nove horas por meio de reunião 5 

híbrida (presencial e videoconferência), os membros que integram o Programa de Pós-Graduação em 6 

Ciências Naturais (PPGCN) sob a presidência do decano Prof. Dr. José Ronaldo dos Santos, contando 7 

com a participação dos conselheiros: Prof. Dr. Cristiano Aprígio dos Santos, Prof.ª Dr.ª Lívia Cristina 8 

Rodrigues Ferreira Lins, Prof. Dr., Prof. Dr. Marcos Vinícius Meiado, Prof. Dr. Renato Santos Araújo, 9 

Prof. Dr. Tiago Nery Ribeiro, Prof.ª Dr.ª Deise Maria Furtado de Mendonça Martins, Profa. Dra. 10 

Marcela Eugenia da Silva Caceres, Prof. Dr. José Gerivaldo dos Santos Duque, Profa. Dra. Elizamar 11 

Ciríaco da Silva, Prof. Dr. Leonardo Cruz da Rosa, Profa. Dra. Milene Rodrigues Martins, Profa. Dra. 12 

Daniela Droppa Almeida, Prof. Dr. Camilo Bruno Ramos de Jesus, Prof. Dr. Cristiano Teles de 13 

Meneses, Prof. Dr. Auderlan Mendonça de Gois, Prof. Dr. Daniel Rodrigues de Lira, além das 14 

representantes discentes Flavia Fabrina Santos, Joyce da Costa Oliveira e do secretário Jeferson Silva 15 

de Jesus. Antes de iniciar a reunião foi pedido a exclusão do nono ponto de pauta (Composição das 16 

comissões do PPGCN prevista na Resolução Nº 18/2022/CONEPE), após a provação da exclusão do 17 

ponto de pauta o Prof. Ronaldo leu os pontos de pauta: 1. Informes; 2. Aprovação da Ata da última 18 

ocorrida em 15/03/2023; 3. Solicitação de descredenciamento do Prof. Dr. Tiago Nery Ribeiro; 19 

4. Mudança de orientação da aluna Tatiana Maria dos Santos Dias; 5. Pedido de prorrogação de 20 

defesa da aluna Tatiana Maria dos Santos Dias; 6. Pedido de prorrogação de defesa do aluno 21 

José Bomfim Santiago Junior; 7. Homologação de resultado de defesa da Aluna Gabrielle Neris 22 

Lima (Banca: Marcela Eugenia da Silva Cáceres (UFS), Cristiano Aprígio dos Santos (UFS), 23 

Maria de Lourdes Lacerda Buril (UFPE)); 8. Desligamento da aluna Marilene Rodrigues Silva; 24 
9. Criação de comissão para critérios de distribuição do recurso PROAP; 10. O que ocorrer. O 25 

presidente agradeceu a presença de todos e iniciou a reunião. 1. Informes -  O Prof. Ronaldo pede para 26 

os membros do conselho que ainda não enviaram o formulário da Sucupira que façam o mais rápido 27 

possível, em seguida lembrou também das assinaturas do relatório PROAP para que se possa pedir o 28 

PROAP 2023, O prof. Ronaldo também falou sobre o edital PRONEM (...); 2. Aprovação da Ata da 29 

última ocorrida em 15/03/2023 -  O Prof. Ronaldo pergunta aos demais se alguém tem objeção a 30 

respeito do conteúdo da Ata, sem objeções foi posto em regime de votação sendo aprovada de forma 31 

unanime; 3. Solicitação de descredenciamento do Prof. Dr. Tiago Nery Ribeiro -  O Prof. Ronaldo 32 

lembra da condição que foi imposta pelo colegiado para a saída do Prof. Tiago Nery Ribeiro, em 33 

seguida foi passada a fala para o Prof. Tiago que explanou toda a situação, em seguida a solicitação 34 

foi posta em regime de votação, sendo aprovada de forma unanime; 4. Mudança de orientação da 35 

aluna Tatiana Maria dos Santos Dias – O Prof. Ronaldo explica todo o contexto passando 36 

novamente a palavra para o Prof. Tiago, o mesmo explica que não estavam mais se dando bem e a 37 

divergência entre as ideias entre Orientanda e orientador faziam com que a pesquisa não fosse adiante, 38 

em seguida foi posto em regime de votação, sendo aprovado de forma unanime, passando assim a 39 

orientação para a coordenação que iria sondar o Prof. Marcio Andrei sobre a possibilidade do mesmo 40 

continuar a orientar a aluna; 5. Pedido de prorrogação de defesa da aluna Tatiana Maria dos 41 

Santos Dias – O Prof. Ronaldo explica a necessidade da prorrogação em virtude dos problemas 42 

apontados pelo Prof. Tiago Nery Ribeiro, em seguida foi posto em regime de votação, sendo aprovado 43 

de forma unanime; 6. Pedido de prorrogação de defesa do aluno José Bomfim Santiago Junior – 44 

O Prof. Ronaldo passa a palavra para a professora Deise que explica a situação, em seguida é posto 45 

em regime de votação, sendo aprovado de forma unanime; 7. Homologação de resultado de defesa 46 
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da Aluna Gabrielle Neris Lima (Banca: Marcela Eugenia da Silva Cáceres (UFS), Cristiano 47 
Aprígio dos Santos (UFS), Maria de Lourdes Lacerda Buril (UFPE)) – O Professor Ronaldo faz a 48 

leitura dos membros da banca e pergunta aos presentes se teriam algum questionamento, sem 49 

questionamentos, foi colocado em regime de votação sendo aprovado de forma unanime; 8. 50 

Desligamento da aluna Marilene Rodrigues Silva – O Prof. Ronaldo passa a palavra para o Prof. 51 

Renato que explica todo o contexto do desligamento da aluna, em seguida foi posto em regime de 52 

votação sendo aprovado de forma unanime; 9. Criação de comissão para critérios de distribuição 53 

do recurso PROAP – O Prof. Ronaldo trouxe boas notícias a respeito de um incremento no orçamento 54 

PROAP do curso quase que sendo triplicado, levando em consideração a compra de passagens e diárias 55 

para os professores que irão representar o curso na reunião chamada de “¾” que será promovida pela 56 

CAPES, ao fazer os cálculos estipulou-se uma média de R$279,00 por aluno, o Prof. Ronaldo também 57 

falou da necessidade da criação de uma comissão para poder tratar de como serão gastos o montante 58 

do recurso, se propuseram para a tarefa a Prof. Dr. Daniela Droppa Almeida, o Prof. Dr. Camilo Bruno 59 

Ramos de Jesus e a Profa. Dra. Larissa Monteiro Rafael, não houve contestação sobre os nomes, em 60 

seguida foi posto em regime de votação, sendo aprovado de forma unanime 17. O que ocorrer – O 61 

Prof. Ronaldo abriu para os demais, não houve mais nenhum assunto a ser tratado. Sem mais assuntos 62 

a serem tratos, o Prof. Ronaldo agradeceu a presença de todos e, eu, Jeferson Silva de Jesus, lavrei a 63 

presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pelos presentes. Campus 64 

Universitário Prof. Alberto Carvalho, em dez de maio de dois mil e vinte três. 65 
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 1 

Ata de Reunião Ordinária do Programa de Pós-2 

Graduação em Ciências Naturais, PPGCN, dia 13 3 

de setembro de 2023. 4 

 5 

 6 

Aos treze dias do mês de setembro de dois mil e vinte e três, reuniram-se, às nove horas e por meio de 7 

reunião hibrida, os membros que integram o conselho do Programa de Pós-Graduação em Ciências 8 

Naturais (PPGCN) reuniram-se sob a presidência da coordenadora Profa. Dra. Larissa Monteiro 9 

Rafael, contando com a participação dos conselheiros: Prof. Dr. Cristiano Aprígio dos Santos, Profa. 10 

Dra. Daniela Droppa Almeida, Prof. Dr. Eduardo José dos Reis Dias, Profa. Dra. Elizamar Ciriaco da 11 

Silva, Prof. Dr. José Ronaldo dos Santos, Prof. Dr. João Paulo Mendonça Lima, Prof. Dr. Leonardo 12 

Cruz da Rosa, Prof. Dr. Luciano Evangelista Fraga, Profa. Dra. Lívia Cristina Rodrigues Ferreira Lins, 13 

Profa. Dra. Marcela Eugenia da Silva Carceres, Prof. Dr. Marcelo Leite dos Santos, Prof. Dr Marcos 14 

Vinicius Meiado, Profa. Dra. Milene Rodrigues Martins, Prof. Dr. Renato Santos Araújo, Profa. Dra. 15 

Valéria Priscila de Barros, Prof. Dr. Victor Hugo Vitorino Sarmento, os representantes discentes Joyce 16 

da Costa Oliveira, Flávia Fabrina Santos, Josiely de Oliveira, Émile Costa Lima e o técnico Jeferson 17 

Silva de Jesus. Antes de começar a reunião a Profa. Larissa pede a adição do seguinte ponto de pauta: 18 

Curricularização. A reunião teve como pontos de pauta: 01. Informes; 02. Aprovação da ata da reunião 19 

anterior (10/05/2023); 3. Aproveitamento de atividades complementares I dos alunos José Luanderson 20 

Santos Andrade e Sileide Lima de Oliveira; 4. Aproveitamento de atividades complementares I e II do 21 

aluno Igor Estefano dos Santos Silva; 5. Aproveitamento de atividades complementares II das alunas 22 

Beatriz Mota Teixeira e Flávia Fabrina Santos; 6. Pedido de aproveitamento de disciplina da aluna 23 

Adla Vitória do Vale Nascimento; 7. Pedidos de Prorrogação de prazo para qualificação dos alunos: 24 

Iara Ferreira da Silva (45 dias), Sileide Lima de Oliveira (90 dias), Flávia Fabrina Santos (90 dias) e 25 

Danilo Alves dos Santos (60 dias); 8. Homologação da banca de defesa da Aluna Andrea Maria dos 26 

Santos, composição: Prof. Dr. Cristiano Aprígio dos Santos (Presidente), Profa. Dra.Larissa Monteiro 27 

Rafael (Membro interno), Prof. Dr. Kinsey Santos Pinto (Membro externo); 9. Homologação da banca 28 

de defesa da Aluna Tatiana Maria dos Santos Dias, composição: Prof. Dr. Cristiano Aprígio dos Santos 29 

(Presidente), Profa. Dra. Larissa Monteiro Rafael (Membro interno), Prof. Dr. Kinsey Santos Pinto 30 

(Membro externo); 10. Homologação da banca de defesa da Aluna Fernanda Jacomo Viana, 31 

composição: Prof. Dr. Marcos Vinicius Meiado (Presidente), Profa. Dra. Tainan Amorim Santna 32 

(Membro Interno), Profa. Dra. Daniela Santos Machado (Membro externo); 11. Homologação da 33 

banca de defesa do Aluno José Bomfim Santiago Júnior, composição: Deise Maria Furtado de 34 

Mendonça Martins (Presidente), Marcela Eugenia da Silva Caceres (Membro interno), Diogo Costa 35 

Garção (Membro externo); 12. Homologação de resultado da defesa da Aluna Andrea Maria dos 36 

Santos, composição: Prof. Dr. Cristiano Aprígio dos Santos (Presidente), Profa. Dra. Larissa Monteiro 37 

Rafael (Membro interno), Prof. Dr. Kinsey Santos Pinto (Membro externo); 13. Homologação de 38 

resultado da defesa da Aluna Tatiana Maria dos Santos Dias, composição: Prof. Dr. Cristiano Aprígio 39 

dos Santos (Presidente), Profa. Dra. Larissa Monteiro Rafael (Membro interno), Prof. Dr. Kinsey 40 

Santos Pinto (Membro externo); 14. Homologação de resultado da defesa do Aluno José Bomfim 41 

Santiago Júnior, composição: Deise Maria Furtado de Mendonça Martins (Presidente), Marcela 42 

Eugenia da Silva Caceres (Membro interno), Diogo Costa Garção (Membro externo); 15. Aprovação 43 

do cancelamento de vínculo do discente GABRIEL SANTOS OLIVEIRA; 16. Proposta PPGCN para 44 

Edital FAPITEC/SE/FUNTEC Nº 14/2023 – Bolsas de Pós-graduação; 17. Oferta de disciplinas 45 

2023.2; 18. Criação da comissão temporária para o processo seletivo de 2023 com ingresso em 2024; 46 

19. Aprovação da minuta do Edital para a Seleção 2023; 20. Aprovação da atualização da composição 47 
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das Comissões do PPGCN; 21. Aprovação normas para distribuição do recurso PROAP 2023; 22. 48 

Aprovação da composição das bancas PROASA para turma 2023; 23. Aprovação do envio de 49 

memorando para COPGD apresentando insalubridade das condições do CPPGI; 24. Curricularização; 50 

25. O que ocorrer. A presidente agradeceu a presença de todos e declarou aberta a reunião. 01. Informes 51 

– A Prof. Larissa fala sobre os critérios para a APCN do Doutorado e sobre a nota do programa em 52 

seguida o Prof. Ronaldo pede a palavra e explica sobre o documento de área tocando também no 53 

assunto de produção científica do programa, O prof. Marcos pede a palavra e fala sobre a criação de 54 

uma comissão que organize e acompanhe para não perder o próximo prazo de inscrição de proposta 55 

para o doutorado, em seguida o Prof. Ronaldo pede a fala e conta como o PROCFIS está lidando com 56 

a situação de baixa produção por parte de alguns professores membros do programa e sugere que seja 57 

feita a mesma coisa no PPGCN, após algumas discussões sobre o primeiro informe a prof. Larissa 58 

passa para o seguinte informe que é um aviso a respeito das qualificações e que aqueles que não 59 

qualificaram e pediram prorrogação vai precisar passar pela banca PROASA, em seguida a Prof. 60 

Larissa fala da nova instrução normativa que diz respeito ao acumulo de bolsas, um outro informe foi 61 

a semana acadêmica e apresentação de cursos e/ou oficinas, em seguida o Técnico Jeferson pede a 62 

palavra e fala sobre a nova resolução da biblioteca sobre as dissertações, teses e TCCs a qual passa a 63 

receber somente os arquivos digitais de cada tipo de documento abolindo o físico, um outro informe 64 

foi a nova resolução da UFS para uso das TICs em trabalhos pedagógicos, outro informe foi a chamada 65 

do CNPq sobre projetos internacionais sobre pesquisa em tecnologia e inovação, a Prof. Larissa retoma 66 

a fala e explica sobre uma possibilidade de bolsa que surgiu, porém não pôde ser implementada por 67 

não seguir alguns requisitos específicos para implementação. 02. Aprovação da ata da reunião anterior 68 

(10/05/2023) – A Prof. Larissa questiona se algum professor tem algo a dizer sobre a Ata, não houve 69 

questões sendo poso em regime de votação em seguida e sendo aprovada de forma unanime. 3. 70 

Aproveitamento de atividades complementares I dos alunos José Luanderson Santos Andrade e Sileide 71 

Lima de Oliveira – A Prof. Larissa lê o parecer favorável para o aproveitamento da atividade, em 72 

seguida coloca em regime de votação sendo aprovado de forma unanime. 4. Aproveitamento de 73 

atividades complementares I e II do aluno Igor Estefano dos Santos Silva – A Prof. Larissa lê o parecer 74 

favorável para o aproveitamento da atividade, em seguida coloca em regime de votação sendo 75 

aprovado de forma unanime.; 5. Aproveitamento de atividades complementares II das alunas Beatriz 76 

Mota Teixeira e Flávia Fabrina Santos – A Prof. Larissa lê o parecer favorável para o aproveitamento 77 

da atividade, em seguida coloca em regime de votação sendo aprovado de forma unanime. 6. Pedido 78 

de aproveitamento de disciplina da aluna Adla Vitória do Vale Nascimento – A Prof. Larissa lê o 79 

parecer favorável para o aproveitamento da atividade, em seguida coloca em regime de votação sendo 80 

aprovado de forma unanime. 7. Pedidos de Prorrogação de prazo para qualificação dos alunos: Iara 81 

Ferreira da Silva (45 dias), Sileide Lima de Oliveira (90 dias), Flávia Fabrina Santos (90 dias) e Danilo 82 

Alves dos Santos (60 dias) – A Prof. Larissa pergunta aos presentes se alguém é contra a prorrogação, 83 

ninguém se manifestou, em seguida foi posto em regime de votação sendo aprovado de forma unanime. 84 

8. Homologação da banca de defesa da Aluna Andrea Maria dos Santos, composição: Prof. Dr. 85 

Cristiano Aprígio dos Santos (Presidente), Profa. Dra.Larissa Monteiro Rafael (Membro interno), Prof. 86 

Dr. Kinsey Santos Pinto (Membro externo); 9. Homologação da banca de defesa da Aluna Tatiana 87 

Maria dos Santos Dias, composição: Prof. Dr. Cristiano Aprígio dos Santos (Presidente), Profa. Dra. 88 

Larissa Monteiro Rafael (Membro interno), Prof. Dr. Kinsey Santos Pinto (Membro externo) – A Prof. 89 

Larissa fez a leitura do ponto em seguida foi posto em regime de votação sendo aprovado de forma 90 

unanime. 10. Homologação da banca de defesa da Aluna Fernanda Jacomo Viana, composição: Prof. 91 

Dr. Marcos Vinicius Meiado (Presidente), Profa. Dra. Tainan Amorim Santna (Membro Interno), 92 

Profa. Dra. Daniela Santos Machado (Membro externo) – A Prof. Larissa fez a leitura do ponto em 93 

seguida foi posto em regime de votação sendo aprovado de forma unanime. 11. Homologação da banca 94 
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de defesa do Aluno José Bomfim Santiago Júnior, composição: Deise Maria Furtado de Mendonça 95 

Martins (Presidente), Marcela Eugenia da Silva Caceres (Membro interno), Diogo Costa Garção 96 

(Membro externo) – A Prof. Larissa fez a leitura do ponto em seguida foi posto em regime de votação 97 

sendo aprovado de forma unanime. 12. Homologação de resultado da defesa da Aluna Andrea Maria 98 

dos Santos, composição: Prof. Dr. Cristiano Aprígio dos Santos (Presidente), Profa. Dra. Larissa 99 

Monteiro Rafael (Membro interno), Prof. Dr. Kinsey Santos Pinto (Membro externo) – A Prof. Larissa 100 

fez a leitura do ponto em seguida foi posto em regime de votação sendo aprovado de forma unanime 101 

13. Homologação de resultado da defesa da Aluna Tatiana Maria dos Santos Dias, composição: Prof. 102 

Dr. Cristiano Aprígio dos Santos (Presidente), Profa. Dra. Larissa Monteiro Rafael (Membro interno), 103 

Prof. Dr. Kinsey Santos Pinto (Membro externo) – A Prof. Larissa fez a leitura do ponto em seguida 104 

foi posto em regime de votação sendo aprovado de forma unanime 14. Homologação de resultado da 105 

defesa do Aluno José Bomfim Santiago Júnior, composição: Deise Maria Furtado de Mendonça 106 

Martins (Presidente), Marcela Eugenia da Silva Caceres (Membro interno), Diogo Costa Garção 107 

(Membro externo) 15. Homologação de resultado da defesa da Aluna Fernanda Jacomo Viana, 108 

composição: Prof. Dr. Marcos Vinicius Meiado (Presidente), Profa. Dra. Tainan Amorim Santna 109 

(Membro Interno), Profa. Dra. Daniela Santos Machado (Membro externo) – A Prof. Larissa fez a 110 

leitura do ponto em seguida foi posto em regime de votação sendo aprovado de forma unanime. 16. 111 

Aprovação do cancelamento de vínculo do discente GABRIEL SANTOS OLIVEIRA – A Prof. Larissa 112 

explica os motivos do pedido de desistência do curso, em seguida foi posto em regime de votação 113 

sendo aprovado de forma unanime. 17. Proposta PPGCN para Edital FAPITEC/SE/FUNTEC Nº 114 

14/2023 – Bolsas de Pós-graduação – A Prof. Larissa fala sobre o edital e explica como se dará a 115 

proposta com justificativa para a necessidade do quantitativo que será pedido a FAPITEC/SE, em 116 

seguida foi colocado em regime de votação sendo aprovado de forma unanime. 18. Oferta de 117 

disciplinas 2023.2 – A profa. Larissa explica como se deu o contato com os professores para a oferta 118 

de disciplinas do período atual, em seguida falou quais eram as disciplinas que já estavam sendo 119 

ofertadas uma vez que a reunião só aconteceu após o início do semestre, as seguintes disciplinas foram 120 

ofertadas: Biodiversidade e Serviços Ambientais (Juliano Ricardo Fabricante), Cartografia e 121 

Modelagem de Sistemas Ambientais (Daniel Rodrigues de lira e Keyla Manuela Alencar da Silva 122 

Alves), Estatística Aplicada às Ciências Naturais (Marcos Vinícius Meiado e Marcio Andrei 123 

Guimarães), Metodologia e Prática de Educação Ambiental e Sustentabilidade ( A definir), Seminários 124 

em Ciências Naturais II (Larissa Monteiro Rafael), Seminários em Ciências Naturais IV (Auderlan 125 

Mendonça de Gois), Tópicos avançados em Neurociências (Pollyana Caldeira Leal, Katty Anne 126 

Amador de Lucena Medeiros, Auderlan Mendonça de Gois e José Ronaldo dos Santos), em seguida 127 

foi posto em regime de votação sendo aprovado de forma unanime. 19. Criação da comissão temporária 128 

para o processo seletivo de 2023 com ingresso em 2024 – A Profa. Larissa explica como funcionará a 129 

comissão para os membros que entraram esse ano, em seguida pergunta aos docentes quem gostaria 130 

de participar e os seguinte professores se predispuseram: Profa. Valéria, Prof. José Ronaldo, Prof. 131 

Eduardo, Prof. Cristiano Aprígio, Prof. Luciano e Profa. Larissa, Prof. Marcela. 20. Aprovação da 132 

minuta do Edital para a seleção 2023 – A Prof. Larissa explica que já existe um documento pre-pronto 133 

que é enviado pela posgrap onde só algumas partes podem ser alteradas, em seguida ela mostrou o 134 

documento e junto com os conselheiros fez as alterações que diziam a respeito do programa. 21. 135 

Aprovação da atualização da composição das comissões do PPGCN – A Profa. Larissa lê as camisões 136 

para que os docentes possam dizer se concordam ou não em participar das devidas camisões: Comissão 137 

de colegiado (Todos os docentes, dois representantes discentes e técnico), Comissão de auto avaliação 138 

e planejamento estratégico (Larissa, Lucindo, Marcio, Marcelo, Victor, Andrea, Aline Lima dos 139 

Santos), Comissão de bolsas (Larissa, Marcelo, Valéria, Marcos, Joyce, Auderlan,  Eduardo), 140 

Comissão de Avaliação discente (Todos os docentes), Comissão de avaliação docente (Larissa, 141 
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Cristiano, Marcos, José Gerivaldo), Comissão de  Qualificação e defesa (Larissa, Cristiano Aprígio, 142 

Marcela, Marcelo, Daniel, Moacir, Juliano, João Paulo, Adla, Eduardo), Comissão do PROAP 143 

(Larissa, Daniela, Camilo, José Ronaldo), Comissão de atualização da IN  de curricularização (Larissa, 144 

José Ronaldo, Renato, Eduardo, Josiely). 22. Aprovação das normas para distribuição do recurso 145 

PROAP – A Profa. Larissa mostra a planilha de cálculo e explica como se daria a distribuição dos 146 

recursos, em seguida foi posto em regime de votação sendo aprovada de forma unanime. 23. 147 

Composição das bancas PROASA para a turma de 2023 – A Profa. Larissa mostra a tabela feita por 148 

ela contendo todos os docentes divididos em sete bancas, após lida a configuração das bancas foi posto 149 

em regime de votação sendo aprovado de forma unanime. 24. Aprovação do envio de memorando para 150 

a COPGD apresentando insalubridade das condições do CPPGI – A Profa. Larissa fala sobre as 151 

condições do prédio e pede o apoio dos alunos em seguida foi passada a fala para o Prof. Victor (Diretor 152 

do campus) que informou todas as medidas que estão sendo tomadas pela direção para que tenha 153 

condições mínimas de funcionamento do setor. 25. Curricularização – A Prof. Larissa compartilha o 154 

documento com possível nova grade para ser implementada no programa no ano de 2024, é passada a 155 

palavra para o Prof. Ronaldo que explica o novo currículo para todos os participantes da reunião, logo 156 

após foi discutido a nova estrutura do currículo, em seguida foi posto em regime de votação sendo 157 

aprovado de forma unanime. 26 . O que ocorrer – A Prof. Larissa pergunta aos demais conselheiros se 158 

alguém gostaria de falar alguma coisa, não houve nenhuma proposição. Sem outros temas a serem 159 

abordados a Profa. Larissa agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião, eu, Jeferson Silva de 160 

Jesus, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pelos presentes. 161 

Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho, em treze de setembro de dois mil e vinte três. 162 


